



Das Erdmännchen, ein geselliger Genosse.

Das Erdmännchen ist ein Säugetier und lebt gerne in kleinen Kolonien mit bis zu dreißig Tieren in einer Höhle.

Erdmännchen werden bis zu einem Kilogramm schwer und bis zu neunundzwanzig Zentimeter groß. An ihren Vorderpfoten haben sie je vier scharfe und lange Krallen.

Da Erdmännchen sehr gesellig sind, teilen sie sich auch die gemeinsame Arbeit: so hocken immer mehrere von ihnen vor dem Bau und halten Ausschau nach möglichen Feinden, während die anderen auf der Suche nach Nahrung sind.

Um alle anderen zu warnen, pfeifen oder bel-len die kleinen Wächter - so wissen alle, dass sie schnellst möglich in den Bau zurückkehren müssen.

Am liebsten fressen Erdmännchen Insekten, manchmal auch kleinere Vögel, Eidechsen, Skorpione und Eier. Bei Nacht, extremer Mittagshitze und an regnerischen Tagen verbringen sie ihre Zeit lieber gemeinsam eng aneinander gekuschelt in ihrem Bau.



Bildnachweis: Adobe Stock



Finde heraus, welche Fressfeinde das Erdmännchen hat!

Tipp: Benutze dazu das Internet!

Wo leben denn die quirligen Erdmännchen überhaupt?

Tipp: Benutze einen Atlas und male dann eine Karte von diesem Kontinent. Zeichne danach das Verbreitungsgebiet der Erdmännchen ein!

Finde heraus, wo die Kalahari-Wüste und die südliche Savanne liegen!

Tipp: Zeichne auch diese beiden Gebiete auf deiner Karte ein!

Gibt es einen berühmten Seefahrer, der als erstes das „Kap der Guten Hoffnung“ umsegelte?

Tipp: Benutze dazu das Internet und zeichne das Kap der Guten Hoffnung auf deiner Karte ein!

Welche Sprachen sprechen die Menschen in den vier Ländern, in denen Erdmännchen leben?

Tipp: Finde zunächst heraus, um welche Länder es sich handelt und zeichne diese dann auf deiner Karte ein!